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ГЕОФИЗИКА,  ПРОВЕРЕННАЯ  ВРЕМЕНЕМ

Традиции

Я ВСЕГДА ГОРДИЛСЯ 
СВОЕЙ ПРОФЕССИЕЙ...
Годы работы в 
«Башнефтегео-
физике» Валерий 
Федорович назы-
вает счастливыми 
и интересными, 
потому что свя-
заны они с самой 
лучшей профес-
сией на свете – геофизикой.

СТР. 5___________________ ___________________

СПОРТ
В г. Когалым 
прошла II Летняя 
Спартакиада сре-
ди работников 
ООО «ЦНИПР».
Директор ООО 
«ЦНИПР» Тимур  
Агадуллин успешно выступил на Чемпио-
нате мира по плаванию на открытой воде 
Oceanman.
Участие в ежегодном фестивале «День 1000 
велосипедистов» и в турнире по стрельбе.
Сотрудники НПЦ «Геостра» присоединилась к 
всероссийскому полумарафону «ЗаБег.РФ».

СТР. 7-8___________________ ___________________

НОВЫЕ ГОРИЗОНТЫ  
РАЗВИТИЯ!
Т р а д и ц и о н н о е 
совещание по 
итогам зимнего 
полевого сезона 
2018-2019 гг. со-
стоялось 24 мая.

СТР. 3___________________ ___________________
ВЫСОКОЕ ПРИЗНАНИЕ 
ПАРТНЕРОВ

П о б е д и т е л ь 
в номинации 
«Лучшая под-
рядная органи-
зация в области 
экологической 
безопасности – 
ЭКО-Лидер».

СТР. 4___________________ ___________________

ИННОВАЦИИ – В ЖИЗНЬ
В мае состоялась 
I научно-прак-
тическая конфе-
ренция «Эконо-
мика и финансы 
группы компа-
ний АО «Башне-
фтегеофизика».

СТР. 2___________________ ___________________

НОВОСТИ КОГАЛЫМА
С о т р у д н и к и 
ООО «ЦНИПР» 
со всей страной 
отметили День 
Победы.
Команда Обще-
ства «ЦНИПР» 
заняла первое 
место в эколо-
гическом квесте 

«Чистые игры в Когалыме».
СТР. 6___________________ ___________________

Галим Закиевич Валеев с гордостью огля-
дывает новую громадину-машину, кузов ко-
торой отныне украшает его фамилия. Заметно 
волнуется. И это понятно. Такой сегодня день. 
Думал ли он, устраиваясь на работу 21-летним 
молодым специалистом техником в «Башнефте-
геофизику» в далеком 1973-ом году, что через 
46 лет его инициалы будут увековечены на но-
вых каротажных подъемниках.

С таким знаменательным событием быв-
шего коллегу поздравил председатель Совета 
директоров АО «Башнефтегеофизика» Явдат 
Равилович Адиев. 

— У нас на предприятии сложилась добрая 
традиция – присваивать имена людей, внесших 
большой вклад в развитие компании и геофи-
зики в целом, современным цифровым каротаж-
ным станциям, совмещенным с подъемником, 
– сказал Явдат Равилович. – Галим Закиевич – 
высококвалифицированный специалист. Един-
ственный человек, которого мы называли «ата» 
(«отец») геолог. 

Отметим, что на сегодняшний день – это 
самое современное оборудование, предназна-
ченное для исследования скважин, оно соот-
ветствует всем международным стандартам. И 
самое главное – производится в Уфе, на дочер-
нем предприятии АО «Башнефтегеофизика» – 
ООО «Сервис Мастер».

Галим Валеев, признался, что он – счастли-
вый человек, потому что вся его жизнь нераз-
рывна связана с АО «Башнефтегеофизика». 

— Все мое становление прошло в стенах 
этой компании. Я благодарен руководству ком-
пании за их решение присвоить мое имя новой 
цифровой станции, тем самым оценить мой 

скромный вклад в развитие промысловой гео-
физики, – поделился с присутствующими Галим 
Закиевич. – Ни одно месторождение, которое 
открыто в Башкирии, не проходило без участия 
наших геофизиков. В каждой скважине делала 
каротаж наша «Башнефтегеофизика». Я желаю 
родному предприятию успехов, не сворачивать 
с выбранного пути, совершенствования, осво-
ения новых регионов, открытия новых место-
рождений.

В этот же день, начальник партии Вячеслав 
Ремизов, который и сел за штурвал станции, от-
мечал свой день рождения. 

— Это – лучший для меня подарок. И боль-
шая ответственность, – отметил именинник.

Явдат Равилович преподнес ему также 
огромный букет роз и телевизор!

Председатель Совета директоров АО «Баш-
нефтегеофизика» пожелал Вячеславу Алексее-
вичу здоровья и успешной безаварийной работы. 

ДОБРЫМ ТРАДИЦИЯМ – ЖИТЬ

Продолжение темы на стр. 2

Последние дни мая были ознаменованы в АО «Башнефтегеофизика» 
торжественным вручением ключей от новых именных каротажных 
подъемников. Одна из церемоний прошла, в четверг, 30 мая. В ней 
участвовали председатель Совета директоров АО «Башнефтегеофизика» 
Явдат Адиев, Заслуженный геолог Республики Башкортостан Галим Валеев, 
член Совета директоров компании Алексей Белошицкий, заместитель 
генерального директора АО «Башнефтегеофизика»  
Рустем Ахтямов, директор ООО НПЦ «Геостра» Наиль Мунасыпов,  
его заместитель по науке Виктор Балдин, первый заместитель директора  
по производству ДПГ АО «Башнефтегеофизика» Альберт Исламов.
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А Галим Валеев преподнес 
начальнику партии семитом-
ник по промысловой геофизи-
ке, одним из авторов, которого 
он является. При этом отметил, 
что такого сборника нет нигде 
в России. 

В пятницу, 31 мая, иссле-
довать скважины отправились 
еще три новых именных подъ-
емника. Они также сошли со 
стапелей дочернего предпри-
ятия «Башнефтегеофизики» – 
ООО «Сервис-Мастер» и носят 
имена Валентина Петровича 
Чукавина, Ривгата Фатхутди-
новича Фатхутдинова, Фаги-
ма Фарвазовича Халимова. 
Общий стаж работы на троих 

в АО «Башнефтегеофизика» – около 100 лет. Ключи от новых цифровых станций начальнику Самар-
ского производственного участка Нефтекамской геофизической экспедиции Айрату Карамову, на-
чальникам партий Октябрьской экспедиции Ильясу Казыханову и Ильдару Низамутдинову вручил 
заместитель генерального директора – директор Дирекции промысловой геофизики Антон Попов. 

Начальники партий отметили, что главное преимущество новых машин – в их безопасности и 
комфортности. В них есть кондиционеры, микроволновые печи, чайники. 

— Очень приятно, что к нашему мнению и пожеланиям прислушиваются и каждая новая маши-
на дорабатывается и уже лучше предыдущей, – озвучили свое мнение начальники партий. – К тому 
же, благодаря современному оборудованию, партия из четырех специалистов насквозь «видит» 
каждую скважину.

ТрадицииПродолжение. Начало на стр. 1

ДОБРЫМ ТРАДИЦИЯМ – ЖИТЬ

Конференции

В президиуме – первый заместитель гене-
рального директора АО «Башнефтегеофизика» 
– финансовый директор Руслан Кальметьев, 
член Совета директоров компании Алексей Бе-
лошицкий, заведующая кафедры «Экономика и 
управление на предприятии нефтяной и газовой 
промышленности» Уфимского государственно-
го нефтяного технического университета Ирина 
Буренина. Среди выступающих – молодые, пер-
спективные специалисты – сотрудники разных 
подразделений группы компаний АО «Башне-
фтегеофизика».

По мнению экспертов, оценивающих высту-
пления участников, проведение конференции 
решает сразу несколько задач. Во-первых, это 
опыт презентовать свои разработки, выступать 
перед аудиторией и отвечать на ее вопросы. 
Во-вторых, руководители имеют возможность 
посмотреть на своих сотрудников с другого 
ракурса и оценить их потенциал. Наконец, в 
докладах молодых специалистов часто звучат 
предложения, которые могут принести пред-
приятиям реальную пользу.

Действительно, в ходе мероприятия участ-
ники представили проекты, в которых выдели-
ли актуальные для группы компаний проблемы 
и предложили направления их решений. 

Например, экономист АО «Таймыргеофи-
зика» Антон Кожевников работает в компании 
всего год. На конференции прозвучал его до-

клад о мотивации персонала как одной из ос-
нов увеличения производительности труда. Его 
выступление было настолько убедительным, 
что жюри присудило молодому экономисту вто-
рое место. Он сам также убежден, что участво-
вал в форуме не напрасно.

— Я получил здесь новый опыт и уникаль-
ную возможность пообщаться с профессиона-
лами и, конечно, обязательно продолжу рабо-
тать над своей темой, – отметил Антон.

— В целом качество представленных ра-
бот я оцениваю как высокое. Они отличались 
от сугубо прикладных до докладов, которые 
имели некую научную составляющую, немного 
философскую, теоретизированную. Возможно, 
некоторые проекты требуют доработки, другие 
пока не могут быть применены, но это гимнасти-
ка ума и не только для докладчиков, а для всех 
присутствующих в зале. Все это позволяет расти 
начинающим специалистам, а в итоге – и само-
му предприятию, – поделился мнением Алексей 
Белошицкий. – Кроме этого, не все молодые 
специалисты, которые сегодня работают в АО 
«Башнефтегеофизика», знают друг друга и одна 
из задач конференции, помимо повышения 
качества научной и производственной мысли, 
знакомство нашей молодежи.

Заведующая кафедрой УГНТУ Ирина Буре-
нина, призналась, что впечатление от прошед-
шей конференции у нее самые положительные. 

— АО «Башнефтегеофизика» для нашей 
кафедры – стратегический партнер! Руковод-
ство компании возглавляет Государственную 
аттестационную комиссию. На предприятии 
трудится огромное количество наших бывших 
студентов. Приятно видеть многих из них в этом 
зале, – подчеркнула Ирина Буренина. – Сейчас 
повсеместно идет работа с молодыми специали-
стами в направлении научного развития и здесь 
сегодня прозвучали реальные предложения по 
совершенствованию процессов. С практической 
точки зрения, все представленные работы очень 
серьезные и интересные. Видно желание людей 
изменить к лучшему компанию. 

Первый заместитель генерального дирек-
тора АО «Башнефтегеофизика» – финансовый 
директор Руслан Кальметьев, признал, что ме-
роприятие прошло продуктивно! 

— Доклады участников, в большинстве сво-
ём, отличались новизной исследования и при-
сутствием научной мысли. Каждый узнал что-то 

новое для себя, достиг или же 
приблизился на шаг к своей цели. 
Хочется отметить глубокие зна-
ния докладчиков по выбранной 
тематике, большую заинтересо-
ванность при подготовке высту-
плений и высокое качество пред-
ставленных презентаций, – сказал 
Руслан Кальметьев. – Чтобы быть 
на острие темы, конкурентоспо-
собным на рынке, востребован-
ным своим работодателем, надо 
заниматься своим развитием, 
своим обучением. И это не только 
корпоративные программы, дей-
ствующие в АО «Башнефтегеофи-
зика», но и самообразование. 

Победители и призеры были определены 
общим голосованием по балловой системе, что 
обеспечило справедливую и объективную оценку. 

По итогам конференции I место заслуженно 
завоевала ведущий экономист централизован-
ной финансовой службы АО «Башнефтегеофи-
зика» Ирина Мингазтдинова.

II место между собой поделили экономист 
АО «Таймыргеофизика» Антон Кожевников и 
начальник отдела экономики и оплаты труда 
ООО «ЦНИПР» Ярослав Колесников. 

III место заняли старший специалист отдела 
МСФО ООО «Баланс Консалтинг» Элина Габдра-
фикова, экономист по труду 1 категории отдела 
мотивации и оплаты труда АО «Башнефтегео-
физика» Дарина Хуснутдинова и экономист от-
дела корпоративного развития АО «Башнефте-
геофизика» Эльвира Шарипова. 

Также несколько участников были отмечены 
в номинациях: «Эрудиция и творческий подход» 
– главный специалист по управлению персона-
лом ООО НПЦ «Геостра» Марина Галанова; «Вы-
сокая актуальность» экономист экономического 
отдела Дирекции промысловой геофизики АО 
«Башнефтегеофизика» Елена Нагаева; «Высокое 
качество выступления» – экономист Уральской 
сейсмической экспедиции АО «Башнефтегеофи-
зика» Мурад Гусманов. 

В завершении конференции участники по-
делились своим мнением. Оно было единодуш-
ное: такие конференции проводить и впредь! 
Говоря о представленных в ходе конференции 
проектах, молодые специалисты отметили, что 
подавляющее большинство докладов были 
практикоориентированными. Они содержали 
исследовательские и практические подходы к 
решению различных задач.

ИННОВАЦИИ – В ЖИЗНЬ
Актуальность, новизна, практическая значимость и экономическая 
эффективность легли в основу докладов участников I научно-практической 
конференции «Экономика и финансы группы компаний  
АО «Башнефтегеофизика»: управление и пути развития».  
Мероприятие состоялось в четверг, 30 мая.

Антон Кожевников, самый молодой  
участник конференцииАктивное обсуждение представленных проектов

Награждение победителей
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Как свидетельствуют цифры, нынешний 
полевой сезон стал для нашей компании 
довольно продуктивным. Хотя и выдался 
достаточно сложным, в первую очередь, 
из-за погодных условий. Зима была мно-
госнежной, а работы проводились в труд-
нодоступных районах Ямало-Ненецкого 
автономного округа, впервые – на полу-
острове Ямал, а также на Гыданском по-
луострове и на Таймыре. Но несмотря на 
имевшиеся трудности, экспедиции выпол-
нили все стоявшие перед ними задачи и 
завершили сезон без серьезных инциден-
тов и нарушений в области охраны труда 
и промышленной безопасности. Трендом 
зимнего полевого сезона стало досрочное 
выполнение ряда масштабных проектов. 

Генеральный директор Рустем Ади-
ев поблагодарил всех присутствующих за 
качественно проделанную работу. В сво-
ем выступлении особое внимание Рустем 
Явдатович обратил на возрастающую роль 
охраны труда, обеспечение безопасных ус-
ловий труда работающих.

— Это очень важный фактор, – под-
черкнул генеральный директор. – Люди не 
должны страдать. Если мы видим, что про-
водятся небезопасные работы, мы должны 
их останавливать! 

Еще одно не менее важное направле-
ние, озвученное Рустемом Адиевым, – ак-
тивизация бережливого производства.

Кстати, в этом году «Башнефтегеофи-
зика» начинает реализацию инвестицион-
ного проекта, в рамках которого 50 единиц 
техники будут переделаны в соответствии с 
требованиями по обеспечению транспорт-
ной безопасности. 

Умение выполнять производственные 
задания не только качественно, но и бы-
стро, заказчики ценят особо. В этом году 
у АО «Башнефтегеофизика», доказавшего 
свои высокие компетенции, появился но-
вый заказчик – ПАО «Газпром нефть». Как 
сказал директор Дирекции разведочной 
геофизики Ильнур Сираев, эта компания 
предъявляет очень высокие стандарты. 

— Тем не менее мы единственные, кто 
от начала работ и до их завершения все 

время находились в зеленой зоне, то есть 
производственный риск невыполнения или 
не завершения в срок отсутствовал, – под-
черкнул Ильнур Сираев.

Говоря о динамике объемов в работе, 
Ильнур Айратович отметил, что объемы ис-
следований методом 3D стабильно растут. 

— Относительного прошлого года они 
выросли на 5 процентов. 6345 квадратных 
км – это рекордное значение для Дирек-
ции разведочной геофизики выполнено за 
прошлый сезон, – уточнил директор Ди-
рекции разведочной геофизики.

Помимо производственных вопросов, 
на совещании обсуждали проблему, свя-
занную с обеспечением персонала сейсмо-
разведочных партий. О причинах и путях ее 
решения с коллегами поделился директор 
департамента по управлению персоналом 
компании Александр Киреев. Он отметил, 

что департамент провел тщательный ана-
лиз данного направления. 

— Впервые мы провели полноценный 
опрос, выявляющий основные проблемы и 

пожелания работников. Также был введен 
расчет доли возврата персонала в компа-
нию на следующий сезон, – пояснил Алек-
сандр Киреев. – Благодаря чему опреде-
лились следующие закономерности.

К предсезонью состав партий укомплек-
тован на 90 процентов. Но потом, если со-
трудники не получают подтверждение о 
своей занятости на следующий сезон, они 
трудоустраиваются в другие компании. По-
этому начальники партий на местах долж-
ны начинать работать с персоналом к кон-
цу сезона, чтобы обеспечить себе «костяк» 
специалистов в будущем. Большое внима-
ние стоит уделять таким аспектам, как: точ-
ке ожидания сотрудников при вызове на ра-
боту; планомерной работе с действующим 
персоналом к концу сезона по повышению 
информированности, учета пожеланий, 
устранения недостатков; конкурентоспособ-
ным заработным платам и достойным соци-
ально-бытовым условиям труда.

Было отмечено, что необходимо плано-
мерное повышение лояльности сотрудни-
ков партий. Именно от них: талантливых, 
опытных, преданных специалистов зависит 
будущее компании. 

— Работа в этих направлениях будет 
продолжаться и активно совершенство-
ваться в предстоящий период, – подыто-
жил свое выступление Александр Киреев.

— Заниматься обеспечением персонала 
должны все и на всех уровнях. Это для нас 

архиважная задача, – высказал свое мне-
ние генеральный директор Рустем Адиев.

Главный инженер – руководитель 
службы ПБ ОТ ОС Ришат Шарафутдинов 
отметил, что за прошедший полевой сезон 
не зарегистрировано ни одного несчастно-
го случая, повлекшего смерть сотрудника 
или тяжелое увечье. 

Ришат Шарафутдинов призвал всех со-
трудников партий выполнять требования 
природоохранного законодательства не-
зависимо от заказчика, а также трансли-
ровать и внедрить имеющиеся достижения 
во всех партиях.

— Только планомерная системная ра-
бота позволит нам выявить наиболее часто 
встречающиеся нарушения и основные си-
стемные несоответствия в области охраны 
окружающей среды, – считает руководи-
тель службы ПБ ОТ ОС.

Рабочее совещание по итогам зимнего 
полевого сезона завершила торжествен-
ная церемония победителей ежегодного 
конкурса «Лучшая сейсморазведочная 
партия АО «Башнефтегеофизика». Это СП-7 
Уральской сейсмической экспедиции; СП-
14 Западно-Сибирской сейсмической экс-
педиции; СП-2 в АО «Таймыргеофизика». 

Впервые в этом году учреждена номи-
нация – «Лучший начальник сейсмораз-
ведочной партии». Первым победителем 
в ней стал Ильшат Рамазанов. Вымпелы 
вручили первый заместитель генерального 
директора – директор ДРГ Ильнур Сираев 
и заместитель директора ДРГ по произ-
водству Сергей Цветков. 

Также были награждены лучшие со-
трудники в области промышленной без-
опасности и охраны труда: Радмир Гиль-
мияров и Альберт Аминев СП-8 (он также 
отмечен в номинации «В области охраны 
окружающей среды»); Дмитрий Князев 
СП-18; Ильяс Сулейманов СП-19; Альберт 
Каретко СП-7; Роберт Валеев СП-10; Олег 
Сергеев СП-14; Игорь Гайдов СП-15; Ирек 
Кутлуев СП-18; Руслан Фахретдинов СП-12.

«В области охраны окружающей среды» 
также наградили главного инженера Ураль-
ской сейсмической экспедиции Аргишти 
Оганисяна; инженера МТС СП-10 Максима 
Стожарова; заместителей начальников сей-
сморазведочных партий №8 и №14 Руслана 
Галимова и Рустама Газизова; эколога Ли-
лию Мухаметшину; главного специалиста 
по снабжению Западно-Сибирской сейсми-
ческой экспедиции Рината Булатова. 

Докладывает директор АО «Таймыргеофизика» Константин Морозов

Традиционное совещание по итогам зимнего полевого сезона 2018-2019 гг. состоялось в пятницу,  
24 мая. В нем приняли участие генеральный директор АО «Башнефтегеофизика» Рустем Адиев,  
его первые заместители – финансовый директор Руслан Кальметьев, директор Дирекции разведочной 
геофизики Ильнур Сираев, а также руководители Дирекции, экспедиций, начальники партий.

Совещания

НОВЫЕ ГОРИЗОНТЫ РАЗВИТИЯ
ПОДВЕЛИ ИТОГИ РАБОТЫ КОМПАНИИ В ПОЛЕВОМ СЕЗОНЕ 2018-2019

Церемония награждения
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ВЫСОКОЕ ПРИЗНАНИЕ ПАРТНЕРОВ

На встрече с участием членов организационного комитета под председательством сопредсе-
дателя организационного комитета Конференции, начальника геологического отдела ООО НПЦ 
«Гестра» Ольги Гутник обсуждались вопросы организации и проведения крупного научно-иссле-
довательского форума, целью которого является укрепление имиджа ГК АО «Башнефтегеофизи-
ка», как высокотехнологичного научно-производственного сообщества, а также развитие связей 
с заказчиками и партнерами. 

Программа Конференции, с круглыми столами и тематическими сессиями по обмену знания-
ми, охватит все актуальные вопросы нефтегазового комплекса. Ключевыми направлениями Фору-
ма станут региональные и тематические научно-исследовательские работы в Волго-Уральском и 
Западно-Сибирском нефтегазоносных бассейнах и новых бассейнах Восточной Сибири и Арктики, 
оборудование и технологии для высокотехнологичных (Hi-Tech) геофизических исследований 
скважин, современное геофизическое приборостроение.

Планируется, что в мероприятии примут участие представители крупнейших нефтегазовых 
компаний, научно-технических центров со всей страны.

По итогам Конференции будет выпущен сборник лучших докладов участников, а их авторы 
будут награждены памятными дипломами и подарками.

Конференции

МЕЖДУНАРОДНОЙ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ – БЫТЬ
24 мая в конференц-зале ООО НПЦ «Геостра» прошло совещание рабочей 
группы организационного комитета по проведению I Международной 
научно-практической конференции ГК АО «Башнефтегеофизика» – 
«Геология и геофизика 2019: наука, производство, инновации»,  
которая состоится 08-09 октября 2019 г. в г. Уфа.

Награждение 

АО «БАШНЕФТЕГЕОФИЗИКА» – ПОБЕДИТЕЛЬ  
В НОМИНАЦИИ «ЛУЧШАЯ ПОДРЯДНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ  
В ОБЛАСТИ ЭКОЛОГИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ – ЭКО-ЛИДЕР»

Насыщенная трехдневная программа Фо-
рума включала в себя работу по самым разным 
направлениям. В первым день, заявленный ор-
ганизаторами, как информационно-отчетный, 

участники конференции выслушали доклады 
руководства ГПН-ГЕО по итогам деятельности 
в области производственной безопасности. Пе-
риодически крупная нефтяная компания про-

водит мониторинг подрядных организаций в 
области производственной безопасности. Так, 
по итогам реализации проекта «Южный Ямал» 
АО «Башнефтегеофизика» по всем показателям 
достигла наивысшей оценки. Также в первый 
день работы Форума были подведены итоги 
конкурса в области производственной безопас-
ности ГПН-ГЕО. Высокой награды в номинации 
«Лучшая подрядная организация в области 
экологической безопасности-ЭКО-Лидер» за 
проект «Южный Ямал» была удостоена компа-
ния «Башнефтегеофизика». 

— Это очень ценная для нас награда. Мас-
штабный проект «Южный Ямал», который был 
реализован СП-8 Уральской сейсмической экс-
педицией ДРГ, показал, что мы можем и умеем 
работать в самых разных климатических усло-
виях с соблюдением всех норм в области эко-
логической безопасности, – говорит начальник 
УСЭ ДРГ Андрей Киселев. 

— Надо признать, что требования 
«Газпромнефть-Гео» в области производствен-
ной, экологической безопасности, высокие. 
Такого результата мы достигли благодаря 
слаженной работе заказчика, супервайзеров 
и всего коллектива сейсморазведочной стан-
ции. Была проделана огромная работа. На 
территории базы сейсморазведочной партии 
для временного накопления хозяйственно-бы-
товых стоков для душевых, прачечных, столо-
вой были установлены обогреваемые емкости, 
также были приобретены и установлены био-
туалеты, хозяйственно-бытовые стоки пере-

давались специализированной организации. 
Были организованы места накопления отходов 
производства и потребления согласно требо-
ваниям в области охраны окружающей среды. 
Мы специально для реализации этого проекта 
закупили установку Volkan-150, предназначен-
ную для обезвреживания отходов производ-
ства и потребления на базе партии, получили 
лицензию на новый вид деятельности. Очень 
приятно, что наша работа была по достоинству 
оценена руководством «Газпромнефть-ГЕО», 
– отметил главный инженер-руководитель 
службы ПБОТОС ГК АО «Башнефтегеофизика» 
Ришат Шарафутдинов. – Особенно хотел бы 
выделить работу коллег, начальника партии 
Айрата Сахабутдинова, специалистов ПБОТОС 
СП-8 УСЭ ДРГ Альберта Аминева и Радмира 
Гильмиярова.

Во второй день Форума для участников и 
гостей была организована игра-квест по теме 
«Оценка риска перед началом работы на новых 
проектах». В игровой форме были разработаны 
типовые риски и мероприятия по их снижению 
для основных видов работ (бурение, СРР, транс-
порт, капстрой). 

В третий, образовательный, день для участ-
ников мероприятия провели обучение по курсу 
«Лидерство в области производственной безо-
пасности для руководителей». 

Форум в области производственной безо-
пасности, организованный ООО «Газпромнефть-
Гео», поставил перед его участниками новые 
задачи и цели.

Делегация АО «Башнефтегеофизика» во главе с первым заместителем 
генерального директора-директором ДРГ Ильнуром Сираевым приняла 
участие в работе Санкт-Петербургского форума в области производственной 
безопасности. Организатором мероприятия выступила компания 
«Газпромнефть-Гео»(ГПН-ГЕО).
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Я всегда гордился своей профессией...

Военное детство 
— Мне 82-й год, а я все еще не могу забыть 

разрушенный после бомбежек дом в Харько-
ве, куда мы вернулись в 1944 г. после того, как 
наши войска освободили город. В эвакуации я 
с мамой, бабушкой, братьями и сестрой жили в 
Казахстане. Отец был военнослужащим, он про-
шел всю войну. На хрупкие мамины плечи легла 
тяжесть голодных военных лет, но она спра-
вилась, все мы остались живы. Я считаю, что 
мама совершила настоящее чудо – спасла нас 
от смерти. Я был мальчишкой, но хорошо пом-
ню заботливое отношение людей друг к другу. 
Со слезами на глазах вспоминаю наш первый, 
после возвращения из Казахстана, поход с бра-
том на харьковский рынок. Женщины- продав-
щицы, узнав, что мы с военного эшелона, стали 
угощать нас овощами, ягодами, чем могли. Та-
кое не забывается…

Археолог или геолог?
— В детстве я любил собирать камни, ча-

сами разглядывал их, аккуратно складывал в 
чемодан и прятал под кроватью. Так, в сердце 
зародилась мечта стать либо археологом, либо 
геологом. Учился я хорошо. С золотой меда-
лью окончил школу и поступил, как я считаю, 
в самый лучший вуз мира – Московский геоло-
го-разведочный институт. Это было настоящим 
счастьем учиться в столице нашей Родины у 
таких маститых ученых, как Лев Моисеевич Аль-

пин, Николай Сергеевич Акулов. Учеба дава-
лась мне легко, я получал хорошую стипендию 
и сам себя содержал…

Трест «Башнефтегеофизика»
— В 1961 году я по направлению приехал в 

Уфу, в трест «Башнефтегеофизика». Признаюсь 
честно, тогда я и предположить не мог, что вся 
моя трудовая биография будет связана с одним 
предприятием. Я проработал в компании сорок 
девять лет, начинал с отдела электроразведки, 
которым на тот момент руководил Семен Абра-
мович Шпизель. Я сразу втянулся в работу, ко-
торая приносила мне большую радость. В конце 
60-х меня переводят в отдел сейсморазведки, 
работать в партиях было увлекательно, исполь-
зуя различные геофизические методы, мы от-
рабатывали профиля и исследовали структуры 
перспективные на нефть и газ. С 1982 по 1990 
гг. работал секретарем парткома предприятия, 
приходилось много общаться с людьми, про-
водить в коллективе большую организацион-
но-воспитательную работу. Следующие пять 
лет я трудился в сейсморазведке, был началь-
ником партии, работал главным геофизиком. С 
1995 по 2010 гг., до самого выхода на пенсию, 
я занимался скважинной сейсморазведкой. Это 
время в «Башнефтегеофизике» стало этапом 

комплексного развития скважинной сейсмо-
разведки и практического утверждения ее как 
многофункционального поисково-разведочно-
го метода в нефтяной отрасли нашей республи-
ки. В годы моей работы исследовательский ар-
сенал пополнился целым рядом уникальных и 
высокоэффективных технологий анализа и гео-
логической интерпретации данных скважинной 
сейсморазведки, обеспечивших ее стабильные 
успехи. Регулярно с коллегами мы проводили 
анализ геологической эффективности работ 
методами ВСП/НВСП. Активно занимался ис-
следовательской деятельностью по этому на-

правлению. Около сорока моих научных статей 
вошли в различные сборники. С научно-практи-
ческими конференциями мы с коллегами объ-
ездили всю страну, выступали и за границей: в 
Китае, в Казахстане. Я горжусь успехами моих 
учеников, искренне радуюсь их профессиональ-
ным и личным победам. Я благодарен судьбе за 
удивительно сплоченный коллектив геофизи-
ков, с кем работал долгие годы. 

Моя семья – мой тыл и моя 
крепость

— Кирилл, Ульяна, Даниил, Владислав, 
Вадим, Арслан, Арсен, Марк, Герман – это моя 
хоккейная команда, мои правнуки! Мы с моей 
супругой, Лидией Константиновной, всегда с 
нетерпением ждем их в гости. С супругой тоже 
познакомились в полевой партии. Вместе вот 
уже сорок шесть лет. Понимаем друг друга с по-
луслова, вместе болеем за «Торос», где играет 
наш зять, за любимый «Салават Юлаев», под-
держиваем друг друга во всем.

ВОСПОМИНАНИЯ ЗАСЛУЖЕННОГО ГЕОЛОГА РЕСПУБЛИКИ БАШКОРТОСТАН,  
ЗАСЛУЖЕННОГО РАБОТНИКА АО «БАШНЕФТЕГЕОФИЗИКА» ВАЛЕРИЯ ФЕДОРОВИЧА ПАХОМОВА

— Сколько книг! – воскликнула я, переступив порог квартиры Пахомовых. 

— Три тысячи книг и все прочитаны, – улыбается Валерий Федорович. – Здесь собрана вся классика. Много античной 
литературы. Как-то решили с супругой Лидией Константиновной привести в порядок библиотеку, разбирались полдня, 
не нашли ни одной лишней книги. Чтение – это моя безграничная любовь.

В гостеприимном доме Пахомовых всех встречают с улыбкой. 
Накрывают стол с пирогами. За чашкой чая вспоминают годы 
работы в «Башнефтегеофизике». Это время называют счастливым и 
интересным, потому что связано оно, по мнению Валерия Федоровича, 
с самой лучшей профессией на свете – геофизикой. 

Награды

АО «Башнефтегеофизика» в рамках седьмого ежегодного конкурса  
«Меценат года – 2019», проводимого в Уфе,  
отмечено дипломом за благотворительную деятельность.

Гордость компании

С супругой Лидией Константиновной

С отцом, июнь 1953 г.

Торжественная церемония награждения прошла в городской администрации. Отметим, что 
«Башнефтегеофизика» неуклонно следует принципам социальной ответственности, которыми 
являются: реализация социальных программ, спонсорство и благотворительность. Традицион-
но компания уделяет особое внимание поддержке подрастающего поколения. В частности, это 
шефство над детскими домами и детской футбольной командой «Алга – Башнефтегеофизика».

Городской конкурс «Меценат года» направлен на поощрение 
юридических и физических лиц, индивидуальных предпринима-
телей, активно и 
систематически 
з а н и м а ю щ и х с я 
благотворитель-
ной деятельностью, 
а также развитие 
благотворительно-
сти и формирование 
позитивного обще-
ственного мнения о 
благотворительной 
деятельности.

АО «БАШНЕФТЕГЕОФИЗИКА» ОТМЕЧЕНО ДИПЛОМОМ  
ЗА БЛАГОТВОРИТЕЛЬНУЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ В УФЕ
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5 июня в средней общеобразовательной школе № 1 г. Когалым 
прошло торжественное мероприятие с участием работников Общества 
«ЦНИПР». Учащиеся школы передали представителям предприятия 
рассаду цветов, выращенных своими руками. Совсем скоро клумбы на 
территории предприятия будут радовать глаз окружающих своим пыш-
ным цветением. 

Совместной акции «Расти росток, цвети цветок!»  уже три года. На-
чиная с апреля месяца во всех классах начинается подготовительная 
работа по выращиванию рассады цветов. Проект по озеленению города 
уже нашел поддержку горожан, но, прежде всего, он интересен самим 
школьникам, которые понимают, как важно заботиться об окружающем 
мире и следить за его чистотой.

8 июня в г. Когалым прошли командные 
соревнования по сбору и сортировке му-
сора. 24 команды, представляющие пред-
приятия и организации города, встрети-
лись на берегу реки Ингу-Ягун. Участникам 
экологической акции необходимо было за 
определенное время очистить берег реки 
от накопившегося за зиму мусора. Команда 
Общества «ЦНИПР» в составе Игоря Голуб-
кова, Дианы Османовой, Егора Першина и 
Виктории Рудаковой на «отлично» справи-
лись с этим заданием. 

— Мы ощущали себя единой командой, 
поэтому нам удалось стать лучшими. Спаси-
бо организаторам за интересные конкурсы: 
мы не просто собирали, сортировали мусор, 
но и отвечали на вопросы по технике безо-
пасности в лесу, соревновались в меткости, 
забрасывая пластиковые крышки в импро-
визированное баскетбольное кольцо, при-
думывали интересные истории о найденных 
вещах, – говорит инженер лаборатории 
экологии ООО «ЦНИПР» Виктория Рудако-
ва. – Но самое важное, очистили от мусора 
большую территорию, где любят отдыхать 
когалымчане. Надеемся, подобные проекты 
будут способствовать экологическому вос-
питанию горожан и наш город станет еще 
чище и красивее.

19 мая в Сочи прошел очередной этап Чемпионата мира по плаванию на открытой воде 
Oceanman. Один из двух российских этапов крупнейших в мире соревнований проходил на 
территории курорта «Имеретинский». В турнире приняли участие более 400 спортсменов. 

 Сложные погодные условия: низкая температура воды, всего 17 градусов, борьба с вол-
нами и шторм, сильный ветер, не помешали   Тимуру Акрамовичу успешно преодолеть дис-
танцию в два километра. 

— Зарегистрированных участников было гораздо больше, свои коррективы внесла по-
года, поэтому сегодняшний заплыв стал для меня серьёзным испытанием не только в пла-
вании. Непросто было решиться на выступление, но я благодарен за этот бесценный опыт в 
прохождении дистанции, который непременно поможет мне в дальнейшем, – делится впе-
чатлениями Тимур Агадуллин. 

В июле этого года команда пловцов-любителей «Башнефтегеофизики» планирует пере-
плыть самую полноводную реку Европы-Волгу. Мы желаем нашим коллегам успешного вы-
ступления и спортивного везения. 

Новости КогалымаЗнай наших

ТОЛЬКО СМЕЛЫМ 
ПОКОРЯЮТСЯ МОРЯ

ЭКОЛОГИЧЕСКОЕ 
ВОСПИТАНИЕ НАЧИНАЕТСЯ  
С ДЕТСТВА

ЧИСТАЯ ПОБЕДА

Отдать дань памяти и уважения всем тем, благодаря кому мы сегодня можем жить, в 
День Победы вышли сотрудники ООО «ЦНИПР» и их семьи в Когалыме, Лангепасе, Урае, 
Покачах. 

Тысячи разных судеб, объединенных одной Великой Победой, встретились в колонах 
«Бессмертного полка». В Когалыме в этом году маршрут был изменен и шествие началось 
от перекрёстка улиц Ленинградская и Прибалтийская. На протяжении всего пути «Бес-
смертный полк» сопровождали песни военных лет. Финальным аккордом шествия стал 
Победный вальс на главной площади города, на улице Мира. 

После традиционных мероприятий дружный коллектив ООО «ЦНИПР» направился на 
площадь, где была развернута полевая кухня и каждый желающий попробовал солдат-
скую кашу.

Сотрудники «ЦНИПРа» не оставили без внимания и первомайские праздники. 1 мая, 
по уже сложившейся традиции, они вышли на митинги, посвященные дню Международ-
ной солидарности трудящихся.

ПАМЯТЬ  
О ВЕЛИКОМ ПОДВИГЕ

КОМАНДА ОБЩЕСТВА «ЦНИПР» ЗАНЯЛА ПЕРВОЕ МЕСТО В ЭКОЛОГИЧЕСКОМ КВЕСТЕ  
«ЧИСТЫЕ ИГРЫ В КОГАЛЫМЕ»

Сотрудники дочернего предприятия АО «Башнефтегеофизика» вместе  
со всей страной отметили 74-ю годовщину Великой Победы.  
По традиции 9 Мая они возложили цветы к памятнику погибшим солдатам 
и приняли участие в шествии «Бессмертного полка». 

Директор ООО «ЦНИПР» Тимур Агадуллин успешно выступил  
на Чемпионате мира по плаванию на открытой воде Oceanman.
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Новости Когалыма

СО СПОРТОМ ВСЕГДА ПО ПУТИ

— Я впервые при-
нимала участие в нашей 
Спартакиаде, играла в 
шашки, заняла второе 
место, чему очень рада, 
– говорит представи-
тельница команды из  
г. Когалым Миляуша 
Шакирова. – Соревнова-
ния подарили незабы-
ваемые эмоции. Сейчас 
готовлюсь к поездке в 
Уфу. Считаю, что корпо-
ративные спортивные 
мероприятия объеди-
няют коллектив и дарят 
отличное настроение. 

— Я участвовал в 
двух видах спорта: ба-

скетбол и настольный теннис, к сожалению, не занял никакого места, но искренне порадовал-
ся за коллег из своей команды, которые показали лучшие результаты в таких видах спорта, как 
кроссфит, шахматы, – делится радостью представитель команды из г. Лангепас Наиль Акмалов. –  

Гордимся  нашим шахматистом Владимиром Поляковым, который работает мастером в ЛГДИ и 
неоднократно становился победителем городских соревнований по этому виду спорта. 

— На Спартакиаде царила атмосфера единения, сплоченности. Считаю, что наша объединен-
ная команда выступила достойно. Мы заняли первое место в баскетболе. Василий Чиканчи в рус-
ском жиме и в гиревом спорте, Антон Никулин в плавание, Николай Сенокосов в троеборье стали 
лучшими. В перетягивании каната наши ребята также оказались самыми сильными, – говорит Жан-
на Опарина из сборной команды городов Покачи, Урай, Усинск. 

По итогам II Летней Спартакиады была сформирована команда Общества «ЦНИПР» для участия 
в Летней Спартакиаде ГК АО «Башнефтегеофизика», которая в этом году состоится 22 июня на ста-
дионе «Динамо».

Спорт

ПАРИЖСКИЙ МАРАФОН:  
КАК ЭТО БЫЛО  
ГЛАЗАМИ УЧАСТНИКА

Елисейские поля, площади Согласия и Бастилии, Лувр, Собор Париж-
ской Богоматери, Эйфелева башня... мимо этих известных достоприме-
чательностей Франции пробегали участники Парижского марафона. 
Среди 50 тысяч бегунов был первый заместитель директора по произ-
водству ДПГ АО «Башнефтегеофизика» Альберт Исламов. Он пробежал 
42 км за 3 часа 36 минут! Как признался сам легкоатлет-любитель, такую 
дистанцию он бежал уже в четвертый раз, но впервые в Париже.

— Этот марафон считается одним из крупнейших в мире по количеству бегунов, 
и я давно хотел принять в нем участие. Поэтому рад, что мне это удалось сделать. В 
этом году он проводился в 43-й раз, – говорит Альберт Исламов. – Погода выдалась 
хорошая – не жарко и не холодно. Все участники собрались на Елисейских полях, 
откуда традиционно и стартовал марафон. Его маршрут пролегал возле красивейших 
мест Парижа, а финишировали мы рядом с Триумфальной аркой. Каждый участник 
после завершения забега получил в подарок майку с надписью «Финишер» и памят-
ную медаль участника Парижского марафона.

По словам Альберта Исла-
мова, дистанцию он пробежал 
легко, а подготовку к этому за-
бегу начал за полгода до старта 
в Париже. Это тренировки 5-6 
раз в неделю по намеченному 
плану. 

В планах у легкоатлета-лю-
бителя – участие в «Уфимском 
марафоне», где он планирует бе-
жать 21 км и забег в Португалии.

Отметим, руководство ком-
пании АО «Башнефтегеофизи-
ка» уделяет большое значение 
спортивной жизни своих ра-
ботников. Сплотить коллек-
тив, привлечь перспективных 
специалистов можно социаль-
ными программами и спортом. 
Поэтому участие в различных 
состязаниях, спартакиады, объ-
единяющие всех работников 
предприятия, – все эти обяза-
тельные мероприятия ежегодно 
организуются в рамках спортив-
ных состязаний в компании.

24 мая в г. Когалым прошла II Летняя Спартакиада среди работников  
ООО «ЦНИПР». В соревнованиях по 12 видам спорта приняли участие 
команды из городов Когалым, Лангепас, Покачи, Урай, Усинск.  
По итогам турнира самыми ловкими, быстрыми и сильными были признаны 
представители команда из г. Когалым. Второе место заняла сборная  
команда сотрудников предприятия из городов Покачи, Урай, Усинск.  
Третье общекомандное место досталось представителям из г. Лангепас.

Продолжается серия забегов 
Bashrun-2019. 9 июня любителей бега со всей 
республики встречал г. Октябрьский. Орга-
низаторы мероприятия подготовили для 
участников три дистанции: 21,1 км, 10 км., 2 
км. Рустем Хафизов, Мария Душина, Ольга 
Хакимова, Денис Галеев и Светлана Акчу-
рина успешно преодолели дистанцию в 10 
км. Еще одна представительница предпри-
ятия Людмила Измайлова пробежала самую 
длинную дистанцию этого полумарафона. 21, 
1 км.  Известная в компании спортсменка в 
своей возрастной категории показала вто-
рое время и была удостоена серебряной ме-
дали соревнований. 

— Спасибо нашему вдохновителю и ор-
ганизатору Рустему Хафизову за поездку. 
Впечатления самые хорошие. После каж-
дого выступления чувствую эмоциональный 
подъем, желание бегать и участвовать в за-
бегах только возрастает, – говорит Людмила 
Измайлова. – Считаю, что в любом возрасте 
необходимо заниматься спортом. Это здоро-
вье и отличное настроение!

Людмила Евгеньевна участвует в 
марафонах третий год.  В прошлом 
году на Уфимском международном 
марафоне на дистанции 21,1 км. была 
третьей.   Одним из самых важных и 
непростых для нее стартов стал горный 
ультрамарафон «Таганай-Тургояк», ко-
торый, по праву, считается одним из 
самых сложных маршрутов страны, где 
участникам пришлось преодолеть дис-
танцию в 57 км. 

Серию легкоатлетических забегов 
по республике 13 июля примет г. Бла-
говещенск. В полумарафоне примет 
участие и команда любителей бега из 
НПЦ «Геостра». 

КОМАНДА СОТРУДНИКОВ ООО НПЦ «ГЕОСТРА» ПРИНЯЛА УЧАСТИЕ  
ВО ВТОРОМ ОКТЯБРЬСКОМ ПОЛУМАРАФОНЕ

СЕРЕБРЯНЫЙ ЗАБЕГ
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Маршрут пролегал по историческому центру баш-
кирской столицы. Старт и финиш забега проходил на 
площади перед Конгресс-холлом «Торатау». Впервые в 
этом забеге участвовали сотрудники НПЦ «Геостра». Они 
преодолели дистанции 2, 5 и 10 км. «Десяточку» бежали 
Ольга Хакимова, Денис Ганеев, Светлана Акчурина, Ма-
рия Душина. Каждый из легкоатлетов получил футболку 
с символом башкирской столицы, а на финише – уникаль-
ную медаль.

— Наша команда – 
постоянный участник лег-
коатлетических забегов. 
И с каждым годом в них 
участвуют все больше и 
больше любителей легкой 
атлетики нашей компа-
нии. В этот раз некоторых 
участников поддержали 
их семьи. На старт вышли 
вторые половины и дети, – 
сказал директор ООО НПЦ 

«Геостра» Наиль Мунасыпов. – И трасса хорошая, и организация. Только погода немного подвела. 
Казалось, что вот-вот начнется дождь, но на нашем настроении это не отразилось! Все было очень 
здорово!

По словам Наиля Мунасыпова, тренировки продолжаются, осенью команда планирует участво-
вать в «Уфимском марафоне». 

В ВОСКРЕСЕНЬЕ, 19 МАЯ, УФА ПРИСОЕДИНИЛАСЬ К ВСЕРОССИЙСКОМУ 
ПОЛУМАРАФОНУ «ЗАБЕГ.РФ». 19 ГОРОДОВ, 5 ЧАСОВЫХ ПОЯСОВ  
И ОДИН СТАРТ ДЛЯ ВСЕХ! ДИСТАНЦИИ ОТ 2 ДО 21 КМ  
ПОКОРЯЛИ БОЛЕЕ ТЫСЯЧИ УЧАСТНИКОВ ВСЕХ ВОЗРАСТОВ
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Спорт

В этом году в массовом велопро-
беге по центральным улицам Уфы при-
няло участие более 15 тысяч человек. 
Любители активного отдыха стартова-
ли на площади им. Ленина, а финиши-
ровали в парке «Ватан». 

Для участников и гостей мас-
штабного мероприятия организато-
рами была   подготовлена интересная 
программа с концертными номерами, 
мастер-классами и увлекательными 
конкурсами.

— Мы с коллегами: Ольгой Шаях-
метовой, Валерием Шерстобитовым, 
Линаром Фархутдиновым, Русланом 
Истяковым проехали десять киломе-

тров, – рассказывает участник велопробега, геофизик 2 категории отдела ГИРС ООО НПЦ «Геостра» 
Радик Каразбаев. – Я люблю спорт, занимаюсь легкой атлетикой и плаванием, поэтому стараюсь не 
пропускать городские спортивные мероприятия. Спасибо организаторам за отличное настроение 
и яркие эмоции. 

—В спортивном фестивале я участвую во второй раз. В этом году меня поддержал и младший 
сын Ильяс, чему я очень рада и это здорово, что в нашем любимом городе проводятся такие массо-
вые спортивные мероприятия, – делится впечатлениями специалист службы выбора поставщиков 
Айгуль Газизова. – Солнечная погода, отличная организация, пикник на траве, спортивные кон-
курсы, музыкальное сопровождение – все это подарило нам прекрасное настроение. Уставшие, но 
довольные мы вернулись с праздника! 

В тот же день на территории стрелкового клуба «Спортинг-Уфа» состоялся весенний турнир по 
стрельбе из гладкоствольных ружей среди сотрудников АО «Башнефтегеофизика». Выдержка, мет-
кость, уравновешенность помогли Ильдару Ибрагимову, Шамилю Ахметшину и Ольге Хакимовой 
стать лучшими среди коллег в номинации «Профи». 

— Стрельбой я занимаюсь лет двенадцать. Благодаря своему опыту и навыкам я показала тре-
тий результат, чему очень рада, – говорит Ольга Хакимова. –Турнир прошел в дружеской обстанов-
ке. Спасибо организаторам за замечательное настроение! 

Среди начинающих первое место в турнире занял Михаил Смирнов, на втором оказался Нафис 
Шагалиев. И замкнул тройку призеров Азамат Хатмуллин. 

Победители и призеры соревнований получили грамоты и денежные сертификаты. 

АО «БАШНЕФТЕГЕОФИЗИКА» 
ПРЕОДОЛЕЛО «ЗАБЕГ.РФ»  
В РИТМЕ СО ВСЕЙ СТРАНОЙ!

СПОРТИВНОЕ НАСТРОЕНИЕ

СОХРАНИТЬ ЗДОРОВЬЕ ЧТОБ, 
СОБЛЮДАЙТЕ ПРАВИЛА ТБ
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26 мая сотрудники АО «Башнефтегеофизика» приняли участие в ежегодном 
фестивале «День 1000 велосипедистов» и в турнире по стрельбе,  
который был организован профсоюзной организацией компании. 

Спорт

1. Инструктаж по охране труда, который прохо-
дят все работники, за исключением лиц, осво-
божденных от первичного инструктажа, не-
зависимо от их квалификации, стажа работы 
и образования не реже 1 раза в полугодие по 
программе первичного инструктажа на рабочем 
месте в полном объеме.

2. Хроническое или острое состояние работника, 
являющееся результатом воздействия на него 
вредного (вредных) производственного (произ-
водственных) фактора (факторов) и повлекшее 
временную или стойкую утрату им профессио-
нальной трудоспособности и (или) его смерть.

3. Ознакомление персонала с условиями и прави-
лами работы, объяснении обстоятельств, задач, 
предотвращении возможных ошибок, объясне-
нии возможных путей решения задачи.

4. Отсутствие какого-либо риска.
5. Средство защиты органов дыхания, зрения и 

кожи лица.
6. Выяснение истинности, подлинности чего-либо.
7.  Вывод людей и имущества из зоны действия 

опасных факторов.
8. Официальный документ (заявление), которым 

подтверждается соответствие условий труда го-
сударственным нормативным требованиям.

9. Переносное или передвижное первичное сред-
ство пожаротушения.

10. Комплекс медицинских вмешательств, проводи-
мых с целью выявления патологических состоя-
ний, заболеваний и факторов риска их развития.

11. Возможная опасность.
12. Средство индивидуальной защиты лица.
13. Набор перевязочных материалов, инструментов 

и приспособлений, предназначенных для оказа-
ния первой помощи.

14. Как правило, печатная форма для регистрации 
событий.

15. Средство защиты рук, имеющее отделение для 
каждого пальца.

16. Государственный орган, который осуществляет 
надзор и контроль за соблюдением трудового 
законодательства всеми работодателями на тер-
ритории Российской Федерации.

17. Инструктаж по охране труда, который проводит-
ся на рабочем месте до начала производствен-
ной деятельности.

18. Инструктаж по охране труда, который проводит 
специалист (инженер) по ОТ и ПБ или лицо, на 
которые приказом возложены такие обязанно-
сти.

19. Деятельность по приобретению опыта работы 
или повышение квалификации по специально-
сти, а также работа по специальности в течение 
определённого испытательного срока, называе-
мого испытательным стажем, для определения 
возможности зачисления на штатную должность.

20. Питательная жидкость, выдаваемая по установ-
ленным нормам в профилактических целях рабо-
тающим во вредных условиях.


